

Siria empieza su primer alto el fuego en cinco años

El acuerdo entra hoy en vigor en un clima hostil y lleno de desconfianza

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**
El primer alto el fuego en cinco años de guerra en Siria —un conflicto que acumula ya más de 260.000 muertos— entra hoy en vigor tras semanas de negocia-

ciones entre Estados Unidos y Rusia. El pacto alcanzado el pasado lunes y respaldado por 17 países —entre ellos los opositores al presidente sirio, Bachar el Asad: EE UU, Arabia Saudí y Turquía; y los aliados de Damasco: Rusia e Irán— establece un alto el fuego de dos semanas, prorrogables si así lo acuerdan las partes, entre las milicias kurdas, el régimen sirio y la oposición, agrupada en torno al Alto Comité de Negociación (HNC, por sus siglas en inglés). Este último anunció que 97 organizaciones y milicias rebeldes se habían sumado al cese de hostilidades. El acuerdo excluye, sin embargo, al Estado Islámico y al Frente Al Nusra (filial de Al Qaeda), a los que el régimen seguirá atacando con el apoyo de Rusia.

Las facciones opositoras exigen que se cumplan las resoluciones previas de la ONU que establecen el fin del asedio a una docena de poblaciones y la liberación de las mujeres y menores encarcelados por el régimen. El HNC teme además que El Asad utilice el alto el fuego para “continuar las acciones hostiles” contra la oposición “bajo la excusa de combatir el terrorismo”. En las horas previas al inicio de la tregua el régimen, apoyado por Rusia, intensificó los bombardeos contra posiciones insurgentes. **PÁGINAS 3 Y 4**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 14**

Rousseff y Bachelet se unen ante la crisis política

ROCÍO MONTES, **Santiago**
La brasileña Dilma Rousseff y la chilena Michele Bachelet, las dos únicas presidentas de Sudamérica, se reunieron ayer en Santiago en un momento en el que ambas comparten bajos índices de apoyo interno y se ven sacudidas por casos de corrupción. El objetivo de Rousseff es estimular las relaciones económicas con Chile ante la contracción del 4,08% que la economía de Brasil sufrió en 2015. Rousseff pretende crear puentes entre Mercosur y la Alianza del Pacífico y fortalecer el comercio de materias primas en la región. **PÁGINA 6**

ADEMÁS



Infantino, nuevo jefe de la FIFA

El suizo Gianni Infantino fue elegido ayer presidente de la FIFA, organismo lastrado por la corrupción. **P29**

Gabriel Osorio: “Hollywood está mirando al sur”

P25

babelia

Tavares, el escritor que se esconde de la era digital



TOLO RAMÓN

Urdangarin dice desconocer cómo funcionaba su empresa

Iñaki Urdangarin, marido de la infanta Cristina y principal acusado del caso Nóos —una trama de delitos fiscales y desvío de fondos públicos— declaró

ayer en el juicio que desconocía el funcionamiento del instituto que presidía. Urdangarin se enfrenta a 19 años de cárcel. **PÁGINAS 17 Y 18** EDITORIAL EN LA **PÁGINA 14**

Cristina Kirchner, imputada por un perjuicio al Estado

La expresidenta es acusada de manipular el precio del dólar

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires**
El juez federal argentino Claudio Bonadío ha imputado a la expresidenta Cristina Fernández de Kirchner, a Axel Kicillof, su exministro de Economía, y a Alejandro Vanoli, expresidente del

Banco Central, por “defraudación contra la Administración pública”. La denuncia, interpuesta por dos legisladores, acusa a Kirchner de diseñar una estrategia en las últimas semanas de la campaña para que el dólar no se

disparara: vender a los inversores el llamado “dólar futuro” a 10 pesos a sabiendas de que iba a producirse una devaluación. Esto generó un perjuicio al Estado de 7.500 millones de pesos (500 millones de dólares). **PÁGINA 5**

ESPECIAL CRUCEROS

Reserva antes del 15 MARZO y obtén las siguientes VENTAJAS.

Reserva YA tu crucero por solo 50€	Mejor PRECIO garantizado Maximiza tu ganancia al mejor precio al hacer tu reserva y al aprovechar un comodín en tu itinerario.	SEGURO GRATIS con la garantía de MAPFRE
NIÑOS GRATIS y con importantes descuentos.	Hasta un 70% + 300€ DESCUENTO OFFER REGALO	FINANCIACIÓN 10 MESES

Consulta condiciones de estas promociones en nuestras oficinas. Financiación 10 meses: consulta condiciones de financiación ofrecida sujeta a estudio y aprobación por parte de Santander Consumer Finance S.A.



La agencia fotográfica Hermanos Mayo retrató la historia de México y España

Una cámara en lugar de un fusil

VÍCTOR USÓN, **México**
Hablar de Hermanos Mayo es referirse a un fragmento de la historia fotográfica de México del siglo XX y de la España dividida por la Guerra Civil. Las cámaras la agencia, formada por dos grupos de hermanos gallegos, los Souza y los Del Castillo, inmortalizaron momentos como la matanza de Tlatelolco en 1968 y la

lucha desde el bando republicano español. Son algunas de las imágenes que atesora el Archivo General de la Nación, en Ciudad de México. Pablo del Castillo, de 93 años, que con Julio Souza son hoy los únicos supervivientes de esa estirpe de fotógrafos, recuerda una época de ingenio y tesón. “Éramos los más famosos”, recuerda orgulloso. **PÁGINA 27**